

Témoignages d'élèves et de professeurs suite aux conférences/débats animées autour du court-métrage "Na Wewe" et du parcours de Jean-Luc.

... D'ailleurs, lors de l'évaluation 11 étudiants sur 14 ont cité ton témoignage comme le moment le plus marquant de la retraite, qui leur a apporté le plus d'espoir, de motivation, de recul par rapport à leur vie.

Autant les étudiants que les profs m'ont remercié de t'avoir invité.

En résumé, je pense que le meilleur que tu leur a apporté, à nos ados, et ce que la plupart ont retenu (entre autres belles choses) c'est qu'on a le droit de se tromper de chemin et que ce n'est pas un échec! Qu'ils peuvent tenter quelque chose et changer d'avis si ça ne leur convient pas.

Ca les a soulagés d'une manière incroyable. Ils sont tous repartis plus légers!

Eléonore Danhier Collège Notre-Dame de Basse-Wavre

... à la fin de l'année scolaire, quand il s'agissait de procéder à une sorte d'évaluation de tout le parcours effectué dans le cadre du cours, tous ont souligné l'intérêt que représentaient pour eux la découverte de ce court-métrage ainsi que la rencontre avec son scénariste et toute la réflexion que cela avait suscité. Cette "séquence" figurait parmi celles qui leur avaient laissé le meilleur souvenir.

Anne Smeesters IRB

Ces conférences sont accessibles à tous, il suffit de me contacter. C'est toujours un plaisir intense, pour moi, de pouvoir, le temps d'une heure de cours, participer à la construction de quelques jeunes comme cette jeune rwandaise qui est venue me voir, après une projection, en me disant qu'elle verrais, maintenant, ses compatriotes autrement et qu'elle s'ouvrirait à eux et au monde ...

Ces quelques témoignages justifient, à eux seuls, mon parcours. Merci à vous tous.

Jean-Luc